

XPRESS

Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor Gladi Bersih Walimatul Ihtiram Imtihan 2025

Narsono Son - PASIRLOR.XPRESS.CO.ID

Feb 13, 2025 - 23:00



Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor Gladi Bersih Walimatul Ihtiram Imtihan 2025

PASIR LOR - Panitia Walimatul Ihtiram Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Karanglewas, Banyumas, Jawa Tengah, menggelar acara Imtihan dan Khotmil Qur'an, Haul, dan Aqiqoh pada Senin, 17 Februari 2025 mendatang.

Ketua Panitia Fajar Santoso menyampaikan terima kasih kepada semua pihak, semua elemen masyarakat, yang terus membantu dalam mempersiapkan acara tersebut. Ia juga menjelaskan bahwa tahun ini ada 12 orang yang mengikuti haul dan 21 orjng yang mengikuti Aqiqoh, Kamis (13/2/2025).



Acara tersebut akan diawali dengan prosesi pemotongan 1 ekor sapi untuk 12 orang yang mengikuti haul pada Minggu pagi, 16 Februari 2025. Kemudian, pada Minggu malam, akan dilakukan pemotongan 21 ekor kambing untuk Aqiqoh. Akan dipimpin dan dilaksanakan oleh KH. M. Ali Sodikin dan tim khusus.

"Kerja sama dan kepercayaan Bapak/Ibu kepada kami sangatlah berarti dan kami berjanji untuk melaksanakan acara tersebut dengan sebaik-baiknya. Semoga amal ibadah yang kita lakukan ini dapat diterima oleh Allah SWT dan membawa berkah bagi kita semua bersama Ridho-NYA, Aamiin," ungkap ketua Panitia.

Gus Rahmat dan Ust Desli juga menyampaikan motivasi dan arahan agar santri dapat menampilkan yang terbaik dalam Imtihan Madrasah pada hari H, terus bersemangat dalam belajar dan berlatih amalkan ilmu yang telah didapatkan di Madrasah.

"Ilmu tanpa amal adalah seperti pohon tanpa buah. Jangan pernah menyerah, karena setiap usaha akan membuahkan hasil. Dan Kalian adalah generasi penerus yang akan membawa perubahan besar. Ingat Santri memiliki potensi yang luar biasa, jangan pernah ragu untuk mengembangkannya," Tandas Gus Rahmat.

"Karena Santri yang sukses adalah santri yang memiliki semangat dan ketekunan yang tinggi," Tegass Ust Desli.

Dengan gladi bersih, santriwan dan santriwati Madrasah Al Ittihaad 2 siap untuk menghadapi dan melaksanakan Imtihan Madrasah serta menunjukkan

kebolehanannya, segala kemampuannya dan pengetahuan agama mereka.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)